

20.11.2010 VfR Wiesbaden 1 - TV Kloppenheim 5:0 (3:0)

Showdown zum Saisonende an der Steinberger Straße. Einen auch in dieser Höhe verdienten Heimsieg feierten wir zum Ende der Herbstrunde. In Halbzeit eins spielten wir ordentlich, konzentriert und zielstrebig. Unser Schlussmann Luis hatte einen ruhigen ersten Durchgang ohne Ballkontakt. Dies änderte sich nach dem Pausentee. Wir stellten ein wenig um, damit sich unser stets zuverlässiger Abräumer Yannick mal vorne austoben konnte und vielleicht mal zu einem Torerfolg kommt. Dafür sollte unser Torgarant David mal hinten spielen. Beide kamen damit nicht so zurecht, so dass sich beide im Mittelfeld tummelten und wir in der Mitte gewichtig waren. Eine Spitze hatten wir zu diesem Zeitpunkt nicht mehr und unsere Abwehr bestand aus einem Spieler. Folge daraus war, dass uns die Kloppenheimer Jungs im Mittelfeld dreimal ausspielen konnten und allein vor unserem Tor standen. Mit Bravur konnte unser Torwart Luis diese Situationen klären. Nach Treffern von David (3) und Marcel (2) feierten

wir mit der obligatorischen Laola-Welle mit unseren Fans. Die G-Junioren Herbstrunde Wiesbaden Gruppe 2 absolvierten wir mit 3 Siegen, 2 Niederlagen und 13:3 Toren. Hier geht ein Lob an alle Mannschaftsteile, die eine tolle Runde gespielt haben. Nicht nur die geschossenen Tore können sich sehen lassen. Auch dass wir in 5 Spielen nur 3 Gegentore kassiert haben, spricht für unsere Hintermannschaft mit einem stets wachsamem und zuverlässigen Torwart Luis.

Für den VfR spielten: Luis B., Joscha, Cem, Marcel, Finn, David, Yannick, Anton, Benjamin, Patrick